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単語  

일본       （日本）     

한국      （韓国）   

사람       （人）      

사과      （りんご）  

의사       （医者）     

가수      （歌手）  

가방       （かばん）    

시계      （時計）  

회사원     （会社員）    

학생[학쌩]    （学生）   

선생님     （先生）   
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文法説明 

[-입니다]は名詞の後に付けて物を指定する意味を表します。 

[-이다(～である、～だ）]の丁寧な表現です。 

日本語の「～です」と同じ意味で文末で使われます。 

※[입니다]は[임니다]と発音する（参照：入門文法（NO.1111）第 16課 鼻音化） 

 
‘－입니다’는 명사 뒤에 붙어 사물을 지정하는 뜻을 나타내는‘이다（～である、～
だ）’의 공손한 표현. 일본어의 「～です」와 같은 의미로 문장의 끝에 쓴다.  

 
 

 

 

 

文型         名詞 + 입니다（～です） 

①  학생 + 입니다.    →   학생입니다. 

 

②  일본 + 입니다.   →   일본입니다. 

 

③  사과  + 입니다     →   사과입니다.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（学生）（学生） 

（日本） 

（りんご） 

（学生です。） 

（日本です。） 

(りんごです。） 
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例文 

① 의사입니다. 

（医者です。） 
 

② 가수입니다. 

（歌手です。） 
 

③ 한국 사람입니다. 

（韓国人です。） 
 

④ 가방입니다. 

（かばんです。） 
 

⑤ 시계입니다. 

(時計です。） 
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練習   

練習１）例のように[입니다]を用いて文を完成させてください。  

    예와 같이 ‘입니다’를 넣어서 문장을 완성하세요. 

例)일본 사람(  입니다   )  日本人です。 

 ①선생님  （        )  先生です。 

 ②회사원  （        )  会社員です。 

 ③한국 사람  (                )  韓国人です。 

 

練習 2）絵を見て例のように[입니다]で文を完成させてください。 

       그림을 보고 예와 같이 ‘입니다’로 문장을 완성하세요. 

例) 사과입니다. (リンゴです。）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

① ② 

③ ④ 
○○病院 

가방（カバン） 시계（時計） 

例 

의자（椅子） 의사（医者） 
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発音変化④ 
 

 

 

[ㄱ音, ㄷ音, ㅂ音] で発音されるパッチムの後ろ
に[ㄱ,ㄷ,ㅂ,ㅅ,ㅈ]が来ると、それぞれ濃音
[ㄲ,ㄸ,ㅃ,ㅆ,ㅉ]で発音される。 

 
 

ㄱ音(ㄲ,ㅋ,ㄳ,ㄺ)  
ㄷ音(ㅅ,ㅆ,ㅈ,ㅊ,ㅌ) 
ㅂ音(ㅍ,ㄼ,ㄻ,ㅄ)  

 

 
[ㄱ, ㄷ, ㅂ]으로 발음되는 받침 ‘ㄱ(ㄲ,ㅋ,ㄳ,ㄺ), 

ㄷ(ㅅ,ㅆ,ㅈ,ㅊ,ㅌ)ㅂ(ㅍ,ㄼ,ㄻ,ㅄ)뒤에 ‘ㄱ,ㄷ,ㅂ,ㅅ,ㅈ’이 오면 

된소리[ㄲ,ㄸ,ㅃ,ㅆ,ㅉ]으로 각각 발음된다. 

 

例） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

単語 実際の発音 

학생（学生） 학쌩 

꽃다발（花束） 꼳따발 

있던（～した） 읻떤 

깍다（切る） 깍따 

국밥（クッパ） 국빱 

＊濃音化 （경음화）  

 

ㄱ,ㄷ,ㅂ,ㅅ,ㅈ 

ㄲ,ㄸ,ㅃ,ㅆ,ㅉ 

＊濃音化  
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練習)発音に気を付けて読んで下さい。 

①잡지（雑誌）  ②식당（レストラン）  

③책상（机） ④국제（国際）   ⑤걱정（心配）     

⑥학부모（親）   

 

⑦학교 식당에서 떡국을 먹어요.  

（学校の食堂でお雑煮を食べます。）  

 

⑧국수는 역시 그 집이 제일이에요.  

（麺は、やはりその家が一番です。） 

 

⑨그 소식을 듣고 늦도록 잠을 자지 못했어요. 

（その知らせを聞いて遅くまで寝られませんでした。） 

 

 


